



ENTREGARON SIETE MEDALLAS "RECTOR HILARIO HERNÁNDEZ GURRUCHAGA 2025"

UNIVERSIDADES REGIONALES DISTINGUIERON A PERSONAS E INSTITUCIONES POR SU CONTRIBUCIÓN AL DESARROLLO CULTURAL, SOCIAL Y POLÍTICO DE SUS COMUNIDADES

● La ceremonia se llevó a cabo en el auditorio del edificio de Ciencias Básicas de la Universidad Católica del Maule (UCM), en el marco de la sesión plenaria de la Agrupación de Universidades Regionales (AUR), que contó con la presencia de 22 rectores regionales, autoridades vinculadas a la educación superior y personalidades locales.

FOTOS: EDUARDO CORVALÁN MUÑOZ



Francisco Puga agradeció la entrega de este reconocimiento y brindó unas palabras a los presentes en esta ceremonia de las Agrupación de Universidades Regionales.



Las siete personas e instituciones que recibieron la medalla Rector Hilario Hernández Gurruchaga, importante reconocimiento a la contribución al desarrollo cultural, social y político de las comunidades de las universidades regionales.



Rector de la UCM, Claudio Rojas, junto al director del diario El Día de La Serena, Francisco Puga, medio de comunicación que recibió este galardón en la categoría Social y Política y Luperfina Rojas, rectora de Universidad de La Serena.

TALCA. Luego de una rigurosa deliberación del pleno de rectores de las universidades regionales de la AUR, se hizo entrega de la distinción Medalla Rector Hilario Hernández Gurruchaga, en su categoría social y política al diario El Día de la Región de Coquimbo, a la Corporación para la Regionalización del Biobío (Corbiobío) y el Gobierno Regional de Magallanes y Antártica Chilena.

En tanto, en el ámbito de arte, cultura y comunicaciones, el galardón fue entregado al Teatro de la Universidad de Antofagasta, al rector de la Universidad de Talca, Álvaro Rojas; al Teatro de Biobío y a Pedro Moreno, reconocido gestor cultural de Magallanes, que es fundador de UMAG-TV.

"Estamos felices de reconocer el extraordinario traba-

jo que muchas personas e instituciones realizan por el progreso integral de nuestras regiones y que, por ello, se han ganado el reconocimiento de la comunidad. Con la entrega de esta distinción a quienes impulsan el desarrollo social y político, del arte, la cultura y las comunicaciones, estamos dando cumplimiento a la misión de la AUR, que busca plasmar desde la descentralización toda labor y esfuerzo en beneficio de los territorios y su desarrollo", señaló Benito Umaña, rector de la UBB y presidente de la AUR.

Este reconocimiento recuerda al destacado ex rector de la Universidad del Biobío, Hilario Hernández, quien en su trayectoria buscó impulsar la descentralización y el desarrollo de la academia en todas las regiones.